

P r e s s e m i t t e i l u n g

Mag.^a (FH) Christina Schwarzberger, MA wird neue Geschäftsführerin der Landespflege- und Betreuungszentren GmbH

LINZ. Mit 1. Jänner 2023 übernimmt Mag.^a (FH) Christina Schwarzberger, MA die Geschäftsführung der Oö. Landespflege- und Betreuungszentren GmbH (LPBZ GmbH). Sie löst damit Dr. Harald Geck ab, der mit Ende März aus dem aktiven Dienst ausscheidet. Die LPBZ GmbH ist ein 100%-iges Tochterunternehmen der Oberösterreichischen Gesundheitsholding und umfasst die vier Landespflege- und Betreuungszentren Schloss Haus, Schloss Cumberland, Schloss Gschwendt und Christkindl.

Mag.^a Christina Schwarzberger, MA (41) studierte an der Fachhochschule Krems mit Schwerpunkt Management in Einrichtungen des Gesundheitswesens, Pharmamanagement, Gesundheitsförderung und Prävention. Sie schloss 2020 das Masterstudium Gesundheits-, Sozial- und Public Management und 2022 die Heimleiterausbildung an der FH Oberösterreich ab.

Beruflich war Mag.^a Schwarzberger unter anderem bereits für die Caritas der Erzdiözese Wien tätig und hat dort die Servicestelle Förderwesen geleitet. Seit 2012 ist sie Direktorin des LPBZ Schloss Gschwendt und seit 2018 außerdem Prokuristin der LPBZ GmbH.

Mag.^a Christina Schwarzberger wohnt in Wilhering und verbringt ihre Freizeit am liebsten mit ihrer Familie oder Freunden. Erholung findet sie in der Natur beim Wandern oder bei Theater- sowie Konzert-Besuchen. Zudem bereist sie gerne weit entfernte Länder.

Als neue Geschäftsführerin löst Mag.^a Schwarzberger mit Jahreswechsel Dr. Harald Geck ab, der diese Funktion seit 1. April 2018 innehatte und mit Ende März aus dem aktiven Dienst ausscheidet. Dr. Geck war 21 Jahre im Unternehmen tätig und unter anderem von 2001 bis 2018 im Vorstand der damaligen gespag.

„Ich freue mich, dass wir mit der getroffenen Personalentscheidung für die Landespflege- und Betreuungszentren GmbH eine fachlich breit qualifizierte und menschlich gewinnende Persönlichkeit engagieren konnten. Ich wünsche Mag.^a Christina Schwarzberger und ihrem Team alles Gute für ihre künftige Tätigkeit in unserem Unternehmen. Außerdem möchte ich mich besonders herzlich bei Dr. Harald Geck für seine langjährige Tätigkeit im Unternehmen bedanken und ihm alles Gute wünschen“, so Dr. Franz Harnoncourt, Vorsitzender der Geschäftsführung der OÖ Gesundheitsholding GmbH.

Linz, am 6. Oktober 2022

Bildtext: Mag.^a (FH) Christina Schwarzberger, MA übernimmt am 1. Jänner 2022 die Geschäftsführung der Landespflege- und Betreuungszentren GmbH der Oberösterreichischen Gesundheitsholding.

Fotocredit: OÖG, honorarfrei

Rückfragen bitte an:

Christine Dörfel, Msc.
Stv. Leiterin Public Relations & Kommunikation
Tel.: 05 055460-20401, Mobil: 0664/ 5142339
E-Mail: christine.doerfel@oöeg.at